
Der Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Gadeland, Heiko Kaack, gibt einen Kurzüberblick 
über den baulichen Zustand des Feuerwehrgerätehauses und stellt folgende Fragen: 

- Inwieweit ist die Planung der Sanierung dem Ausschuss bekannt? 
- Wie ist der aktuelle Sachstand der Planung? 
- Inwieweit werden Vorschläge der Wehr mit einbezogen? 
 

Der Ausschussvorsitzende bat die Verwaltung, dem Ausschuss den neuesten Planungsstand mit-
zuteilen und die Fragen schriftlich zu beantworten. 


